



きずな



泳ぐ夏



梅雨空の下、暑い日が続いています。1学期の登校日も残り数日となりました。今年、6月12日のプール開き以降、子どもたちはのびのびと水に親しむことができています。3年ぶりの制限のない活動です。しっかりと水に親しみ、泳力をつけてほしいと願っています。

今年度の町水泳記録会は、5・6年生が参加して、吉備高原小学校（保護者の応援も可）で行います。

もしもの時に備えて！

今年度は、夏休み中のプール開放も行います。それに合わせて、6月の参観日に、「救命救急法」講習会がPTA研修部主催で行われました。2名の日赤の講師の先生に教えていただきながら、「心肺蘇生法」と「AEDの使い方」を練習しました。あってはならない事ですが、もしもの時には、冷静に対応できるように備えたいと思います（上竹荘小学校のAEDは中央階段を上って玄関の右側にあります）。

また、児童ももしもの時に備えて「着衣泳」を行います。水着ではなく、普段の衣服（靴）を着て水に入ると、体が重くなりとても動きづらいことを、“安全な”プールで体験します。子どもたちには水の中でどうしたら良いかを知っておくことで、危険を回避できるようになってほしいと願っています。



噺家さんがやって来た！！

～三遊亭兼好さん～

今年の芸術鑑賞会は“落語”でした。

暑さを避けるために急遽会場を多目的室に変更し、1～3年と4～6年の2部制にして行いました。下学年に落語は難しいかな？と思いきや、ノリノリでした。三遊亭兼好さんの持っていたせんすが刀や箸になったり、手ぬぐいが本や財布になったりすることも面白かったようです。落語体験コーナーでは、“蕎麦”を食べたり、見送り場面の再現をしたりしました。また、下学年は『はつてんじん』、上学年は、『てんしき』の話を聴きました。オチもしっかりと理解できました。あっという間に時間が経ったように感じたとても楽しいひとときでした。

言葉だけで人や場の様子を想像することのできる『話芸』の面白さに直に触れる機会となりました。



3校合同授業(第1回)

6月7日(水)に3・4年生、6月13日(火)に1・2年生の合同授業が豊野小学校で行われました。今年度1回目ということでそれぞれの学年で、自己紹介をしました。また、統合後は自分たちが学ぶことになる校舎内の探検もしました。学校によって教室や廊下などの様子が随分違うことに気づきました。



《1年生》

自己紹介では、“好きなもの”を発表しました。合同授業は『音楽』。リズム遊びや歌などを豊野小のお友達と一緒に楽しみました（下竹荘小学校は1年生がいません）。いつもよりたくさんの人との音楽はとても楽しかったです。



《2年生》

すっかり仲良くなって、手をつないで学校探検をする姿が見られました。合同授業『体育』では、体育館でチャレンジランキング（フラフープジャンプ、ストレッチボール渡し）に挑戦しました。挑戦を重ねる度に息が合うようになり、どんどん記録が伸びていきました。



《3年生》

休み時間には、3校みんなで運動場で鬼ごっこをして遊びました。合同授業は『算数』。迷路づくりに挑戦しました。近くの席の友達と出来上がった迷路を見せ合って、工夫したところを話し合ったり解き合ったりするなど交流することができました。



《4年生》

豊野小学校の「遊び会社」が休み時間の遊びを考えて進めてくれました。この日のために遊びの計画をしていただいたのだな、ととても嬉しくなりました。合同授業は『国語』。国語辞典の使い方を復習しました。



2学期には2回目を予定しています。ますます仲良くなれそうで、楽しみです。

【7月後半の予定】

- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 終業式
- 21日(金) 町水泳記録会
(5・6年登校日)
- 24日(月)・25日(火) 個別懇談



※ PTAプール開放
7/20(木)～8/3(木)
(7/21及び土日を除く)

【8月・9月前半の行事予定】

- 8月1・2日 絆づくり事業(6年)
- 11日(金) 山の日
- 10～16日 閉庁日
- 20日(日) PTA奉仕作業
- 28日(月) 登校日
- 31日(木) 始業式
- 9月11日(月)・12日(火) 海事研修(5年)
- 15日(金) 交通教室
- 18日(月) 敬老の日

